



台湾・東アジア宣教

派遣教会:若葉聖書バプテスト教会 ☎049(285)7999 wakabapastor@gmail.com

女性と子どもに仕えます 鈴木しのぶ 2023年9月

日本では、お子さん方の夏休みが終わった頃でしょうか。台湾でも、8月末から新年度が始まり、児童・学生の皆さんは進級、入学の時期を迎えました。今月もご家庭、学校、職場、地域での皆様の証が主に用いられ、主にご栄光が帰されますように祈りしています。皆様の教会生活の上にも、主の祝福がありますように。お祈りとサポートに心から感謝しています。

夏季聖書学校 その2

8月第2週に、山頂BCから約25キロ程離れたカラーズ先生と宣教師の息子さんが中心となって立て上げている教会でもう一つの教会にて夏季聖書学校が行われました。最終日を除いて雨が続きましたが毎回、15~20名のお子さんが集まり、福音を聞きました。2名のお子さんが救いの決心に導かれたそうです。お話ししてくださいました。今回、私は、初めて教会車を運転する奉仕をいただきました。高速道路も使いながら、大雨の中先生方を安全に5日間送迎し、お子さんの送迎も守られたのは、お祈りいただいたからです。助手席で道案内をしてくださった台湾人の先生方にも感謝します。主は私の力では到底できそうもないけれど、主に頼ればできることを毎回与えてくださいます。日本では、よく運転しましたが、台湾の道路状況からして、実はとても恐ろしかったのです。左ハンドル、右側運転はアメリカでスミス牧師の派遣教会で3ヶ月のインターンシップをさせていただいた際に日常的に運転した経験がありました。しかし、こんなに



たくさんのバイクがいる道を運転したことはありません。しかし、運転手が足りないという必要に主が気が付かせてください、その必要に答えることができるようにしてくださいました。主は、このように少しずつできることを増やしてくださいます。主に信頼して同乗してくださった台湾の兄姉や、運転の許可をお与えくださったカラーズ牧師に感謝し、何よりも安全を守ってくださった主に心からの感謝をおさげします。

空襲避難訓練

7月の出来事になりますが、日本でもニュース報道があったように空襲避難訓練がありました。これは毎年恒例の訓練だそうです。日本では、地震や火事の訓練を経験し、アメリカに高校留学中は竜巻の訓練を経験しましたが、空襲避難訓練は初めての経験でした。どのようなことをするのかと緊張しましたが、大きなサイレンが鳴ることもなく、ただ30分間通りに出てはならず、街中が静まり返りました。不思議な静けさでした。

小朋友、你好！ しゃおほんよう、にーはお！

【前回のこたえ】こたえは、「1. ~ 3. のすべてを見たことがあります」です。いぬは、3ひきのっているのを見たことがあります。足もとに2ひき、うしろに1ひきです。おちてしまう犬もいるようで、かいぬさんのバイクをおいかけているいぬを見たこともあります。プロパンガスも3本のっているのを見たことがあります。山のようなりサイクル用品をバイクでひっぱっているのを見ました。次のものんだいです。たいわんには日本よりも「なが~い」たべものがありますよ。つぎの1. ~ 3. のうちどれでしょうか？

1. ながいバナナ
2. ながいナス
3. ながいマンゴー



こたえは、じかいのおたのしみです。ざいじえん！